

# Raphaël Schellenberger



Député du Haut-Rhin

## LA SEMAINE DE VOTRE DÉPUTÉ

*du 6 au 10 janvier 2020*



**> CETTE SEMAINE A LA UNE**

Le député Raphaël SCHELLENBERGER a participé mercredi 8 janvier à l'audition de Mme Elisabeth BORNE, Ministre de la Transition écologique et solidaire, sur **l'avenir de la filière nucléaire française**. Alors que le projet de centre de valorisation des éléments métalliques proposé par EDF avait été identifié à plusieurs reprises par le gouvernement lui-même comme l'un des axes à développer dans le cadre de la reconversion économique du territoire de Fessenheim, Mme la Ministre semble à présent avoir fermé cette perspective...

[Lire la suite](#)



### > REORGANISATION D'EDF

L'Assemblée nationale a organisé jeudi 9 janvier un débat sur le projet dit « Hercule » visant à réorganiser le groupe EDF, distinguant d'une part un « EDF bleu » complètement nationalisé intégrant ...

[Lire la suite](#)

### > RADICALISATION

Raphaël SCHELLENBERGER cosigne, avec plusieurs de ses collègues Les Républicains, une proposition de loi visant à rendre inéligibles les individus fichés pour radicalisation à caractère terroriste...

[Lire la suite](#)



## > PARLEMENT DES ENFANTS

Ce lundi, jour de rentrée scolaire, le député est allé rencontrer les écoliers de CM1-CM2 de l'école primaire Amélie II de Wittelsheim, à l'invitation de leur maîtresse dans le cadre de l'opération « Parlement des enfants 2020 »...

[Lire la suite](#)



## > CEREMONIE DE VOEUX

Le marathon des traditionnelles cérémonies de vœux dans la 4ème circonscription a commencé. Depuis vendredi dernier, le député Raphaël Schellenberger a eu le plaisir d'y prendre part à Réguisheim, ...

[Lire la suite](#)



[S'inscrire à la Newsletter](#)

Cet e-mail a été envoyé à {eMail}

Cliquez [ici](#) pour vous désabonner.

\_\_\_\_\_